
１月定例教育委員会 会議録 

 

 

 

１  開 催 日  平成 24 年１月 12 日（木） 

 

２  開 催 場 所  教育委員室 

 

３  出席した委員  神吉委員長、吉田委員、桃田委員、山本教育長 

 

４ 欠席した委員      森委員 

 

５  出席した職員  野上教育総務部長、 田渕教育指導部長、 

小田教育総務部次長、 岡本教育指導部次長、 

佐藤教育総務課長、 諏訪学務課長、 

貴傳名社会教育・スポーツ振興課長、  

松尾学校教育課長、仲田青少年育成課長、 

岡田教育研究所長、稲岡教育総務課副課長 

 

６  傍   聴   者  なし 

 

 

７  議事の要旨 

 

○  開   会       午後２時 58 分 

 

○  会議録署名委員指名のこと 

      神吉委員長、吉田委員に決定 

 

○  12 月定例教育委員会会議録報告承認のこと 

（事務局より会議録朗読報告） 

承  認 

 

○  会議公開の可否決定のこと 

全ての議事を公開することに決定 

 

 

 



 

○  教育委員諸報告 

〔教育長より〕 

(1) 市長の年頭訓示について 

 

(2) 平成 24 年 第１回 加古川市議会（定例会）の日程について 

    ２月 24 日（金）に開会、３月 23 日（金）に閉会予定である。 

 

 

 

○ 教育総務部長報告 

  (1) 幼稚園保育料等の適正化について 

平成 24 年第１回定例会に「加古川市立幼稚園及び加古川市立養護学校

幼稚部の保育料等徴収条例の一部を改正する条例」を上程予定である。 

  

(2) 市内中学校における事案について 

    市内の２中学校において、校舎への侵入事件が発生した。 

  

(3) 加古川市学校給食展の開催について 

１月 21 日（土）の 10 時から 16 時に、氷丘公民館において、「早寝 早

起き バランスのとれた朝ごはん」をテーマに平成 23 年度加古川市学校

給食展を開催する。 

 

 

  以上、３件について報告。 

 

 

 

○ 教育指導部長報告 

 (1) 損害賠償請求の訴訟について 

加古川市及び市内中学校の部活動の顧問に対して損害賠償を請求する

訴訟の提訴があった。 

 

 (2) 加古川市成人式の開催について 

１月９日（祝・月）、加古川市民会館大ホールにおいて開催し、約 1,600

名の新成人が参加した。 

 

 



(3) 平成 23 年度 加古川市小中学生 習字展・美術展・理科作品展の開催につ 

いて 

 加古川総合文化センターにおいて、美術展が１月 13 日（金）から１月

15 日（日）、習字展が１月 20 日（金）から１月 22 日（日）、理科作品展

が１月 27 日（金）から１月 29 日（日）の日程で、児童生徒の作品を展

示する。 

 

(4) 第 32 回 加古川市障がい者（児）作品展の開催について 

   ２月７日（火）から２月 12 日（日）、加古川総合福祉会館において、

障がい者（児）が、趣味の活動や学習活動で製作した作品を展示する。 

 

(5) 特別支援学級生を対象にした冬季野外活動の実施について 

   １月 20 日（金）に神鍋山スキー場にて、市内の幼稚園、小学校、中学 

  校の特別支援学級生を対象に実施する。 

 

(6) 第 27 回 加古川市小学校管楽器交歓演奏会の実施について 

   ２月４日（土）10 時から、加古川市民会館大ホールにて実施する。 

 

(7) 第 20 回 加古川市障がい者海外派遣事業の実施について 

   ２月５日（日）から２月 12 日（日）の８日間、市内に在籍する中学校

特別支援学級生徒等７名をニュージーランドのオークランド市に派遣す

る。 

 

 (8) 市内学校における事案について 

担任が特別支援を要する児童の補助をしていたときに、酸素濃度測定

器のケーブルが車椅子の車輪にからまり、測定器を破損する事故があっ

た。当該校においては、事故再発防止に向けて研修を行ったところであ

る。 

 

 

  以上、８件について報告。 

 

 

 

   委    員 ： 学校給食展で「早寝早起きバランスのとれた朝ごはん」

をテーマにするならば、学校給食会の目的と役割の中に「食

育の推進」があるということを保護者や市民に対して、も

っと説明しておく必要があるのではないかと考える。 



 

   委    員 ： 学校給食会の組織のメンバー構成はどうなっているか。 

 

      事 務 局  ：  保護者、栄養教諭、食育担当教諭、校長、ＰＴＡ会長か

ら構成される。 

 

   委    員 ： 学校侵入が頻発していることについて、学校の構造上の

問題があるのではないか。 

 

      事 務 局  ：  学校では夜間の機械警備も行っているが、塀を乗り越え

ての侵入を防ぐことはできないのが現状である。 

          ただし、特定の学校で事件が多く起きていることや生徒

の問題行動の件数にも地域に偏りがあることから、警察や

近隣市町とも連携しながら対策に努めたい。  

 

 

 

◎  次期定例教育委員会予定日のこと 

２月２日（木）午後２時～ 教育委員室で開催することに決定 

 

 

○ 閉 会   午後４時１分 


